

## Presseinformation

Dienstag, 9. April 2024

### Essener FDP bestätigt Parteiführung

#### Landtagsabgeordneter Witzel bleibt Parteivorsitzender

Die Essener FDP hat soeben ihren turnusmäßigen Wahlparteitag im Hotel Bredeney durchgeführt. Die 75 anwesenden stimmberechtigten Mitglieder bestätigten dabei ihre bisherige Parteiführung im Amt. FDP-Parteivorsitzender bleibt der örtliche Landtagsabgeordnete Ralf Witzel (90,1%), seine Stellvertreter sind weiterhin Fraktionschef Hans-Peter Schönweiß (78,9%) und Eduard Schreyer (66,7% im Wettbewerb). Schatzmeister der Liberalen bleibt Christian Stratmann (95,6%), und als Protokollführer ist erstmals Martin Hollinger gewählt worden (90%), da seine Vorgängerin Petra Hermann nicht erneut kandidiert hat.

Bei den Beisitzerwahlen, die die Parteiführung komplettieren, sind nachfolgende vier Mitglieder bestätigt worden: Martin Weber, Falk Grünebaum, Marcus Fischer sowie Dr. Karlgeorg Krüger. Als weitere zwei Beisitzer haben sich im Wettbewerb Heiko Müller und Helena Schürmann (zugleich Vorsitzende der Jungen Liberalen) durchgesetzt. Die Amtszeit der neuen Vorstandsperiode dauert bis 2026.

Der wiedergewählte FDP-Parteivorsitzende Ralf Witzel MdL hat in seinem Rechenschaftsbericht trotz einer herausfordernden politischen Gesamtlage für die Essener Aktivitäten im zurückliegenden Jahr 2023 eine insgesamt positive Bilanz gezogen. Zahlreiche erfolgreiche Veranstaltungen hätten stattgefunden, und die Mitgliederentwicklung seit trotz eines Rückgangs um 4% besser als im überregionalen Trend. Auch zwei Dutzend neue Mitstreiter konnten 2023 gewonnen werden.

Bei der traditionellen Mitgliederehrung dankte der FDP-Parteitag den Jubilaren Dr. Carsten Siegert aus Bergerhausen (für 25 Jahre), dem Ratsfraktionschef Hans-Peter Schöneweiß aus Kupferdreh (40 Jahre) und Hagen Schulz-Thomale aus Burgaltendorf (60 Jahre) für die Treue ihrer langjährigen Mitgliedschaft. Hagen Schulz-Thomale (81) hat zuletzt 2014 und 2019 als Spitzenkandidat der Essener Liberalen für das Europaparlament kandidiert und ist bis heute als Vorsitzender der Liberalen Senioren vor Ort aktiv.